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EDUCACION O conalep 

Unidad de Operación Desconcentrada 
para la Ciudad de México. 

t ~ar•, l " r '-'s · an Carr 1n¿a I SECDi:TA AC ÓN PUBLIC.A 

Jefatura d , Proyecto de Promo.::.i.ón y Vir •Jldc ión 

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE VINCULACIÓN DEL PLANTEL 
CONALEP VENUSTIANO CARRANZA I. 

Fecha : 

Hora : 

Lugar: 

Objetivo : 

Miembros del 
comité 

Participantes : 

22 de agosto de 2024 . 

11 : 00 a 12 : 15 hrs . 

Anexo de la Biblioteca del Plantel Venustiano Carranza ubicado en 
Calle Yunque no. 33 col . Art es Gráficas Alcaldía Venustiano 
Carranza . 
El Comité de Vinculación da a conocer a los invitados el traba jo 
realizado de las diferentes comisiones, para que con ello nos 
encontremos en posibilidad de apoyar el crecimiento del Plantel; 
como lo son la promoción de los beneficios que el Colegio ofrece, 
implicación de estrategias y políticas que permitan la obtención 
de recursos y fuentes de financiamiento entre el sector productivo , 
para fortalecer el desarrollo del Sistema Conalep y del Modelo 
Académico de Calidad para l a Competitividad . 
L . C. Rodolfo de la Cruz Domínguez Presidente del Comité y 
Representante Legal del Grupo de Consultoría Integral y Servicios , 
S . C., Melexio Aquino López Secretario Ejecutivo y Director del 
Plantel , Mtra . Marisela Ramírez Gil Secretaria de Actas y Jefe de 
Proyecto de Promoción y Vinculación del Plantel, Lic . Sara Marcela 
Flores Alatorre Coordinadora Ejecutiva y la Lic . Isabel Osornio 
Sil va Directora de Vinculación y Desarrollo de la Universidad 
Europea, Representantes de la Comisión Académica y Educativa ; 
Lic . Ricardo Lorenzo Camp~ Montesinos Jefe de Proyecto de 
Capacitación, C . Miguel Ángel Verazas González , Representantes de 
la Comisión de Obtención de Recursos y Apoyos , Lic . Carlos Díaz 
Valerio Jefe de Proyecto de Formación Técnica y C . Miguel Ángel 
Luna Zamora, Tecnomania Diseño Electrónico, Representantes de la 
Comisión de Apoyo al Mercado Laboral , cuyo propósito será atender 
los requerimientos del mercado l aboral . 
Lic . Tonatiuh Alfonso Silva Flores , JUD de Atención a Escuelas de 
Nivel Medio Básico en la Alcaldía Venustiano Carranza, Lic . Octavio 
Vargas , enlace de escuelas del n ivel medio superior en la Alcaldía 
Venustiano Carranza , Jaime Aguilera Escobar escuelas del nive l 
medio superior en la Alcaldía Venust iano Carranza, Ing . Jonathan 
Salcedo Guzmán de la Empresa Tecnomanía Diseño Electrónico, Nery 
Bolaños de la Universidad Tecnológica de México (UNITEC), Claudia 
M. Velázquez Carranza , de la Empresa Certificación Mexicana , S . C., 
C.P . Andrés Ávila Director General de del Grupo de Consultoría y 
Capacitación GVA, Patricia Jasso Méndez, de la Universidad 
Europea . 

Tipo Presencial 
Tipo presencial {p) , telefónica (t), videoconferencia(v ) 

Orden del día 
1.- Registro de Asistencia 
2.- Bienvenida por parte de Director de Plante 
3 . - Lectura y aprobación del o rden del día 

C 11~ Yunque No. 33 , Col. Ar aes Grá, icas, C. P. 15830, Alcal.ila Venustia+o Carra .. za , 
Ciudad de Maxico Tel: (55) 57408043 y (55) 57413214 E.xt . 102 Y 110 
http://cchnx . conalepedu . mx/vcarranza 
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A l1 N f'UBL - Plantel Venu~LidnJ rarranza ! 
Proyecto de Prorro~ión y Vincu.d ·in 

Presentación de los asistentes 
Asuntos para lo que fueron citados los asistentes 
Asuntos generales 
Seguimiento de los acuerdos de la sesión ant erior 
Acuerdos de la sesión 
Firma del Acta Constitutiva de los Integrantes del Comité de 
Vinculación. 
Firma de Minuta de l a sesión 
Clausura 

ASUNTOS PARA LOS QUE FUERON CITADOS LOS ASISTENTES 

1 .- La presentación del Lic. Carlos Díaz Valerio a los miembros de 
Comité y s u integraci ón corno Representante de la Comisión de Apoyo 
al Mercado Laboral . 
2 .- Presentación de los Integrantes del Comité de Vinculación . 
3 . - La integración y firma del Acta Constitutiva de los integrantes 
que conforman el Comité de Vinculación de e s t e Plantel . 
4 . - Dar a conoce r l os trabajos y avance s de las Comisiones Académica 
y Educativa , Obtención de Recursos y Apoyos y Apoyo a l Mercado 
Laboral. 

INTERVENCIONES DE LOS REPRESENTANTES DE LAS COMISIONES 

Lic . Isabel Osornio Silva , Representante d e la Comisión Académica y 
Educativa. 
Se comunica a los miembros de este comité que, del 24 de abril del 2024 
cuando se llevó a cabo la primera sesión el comité de Vinculación, se ha 
trabajado lo siguiente : 
Se concluyó de forma satisfactoria el programa interno para la liberación 
de Prácticas Profesionales , con apoyo de la Universidad Europea , este 
programa consistió en un ta l ler de " Profes i on es y Emociones" part i cipando 
67 alumnos de sext o semestre de ambos turnos , el cual se llevó a cabo del 
1 9 de marzo al 19 de julio de 2024. 
Se concluyó de forma exitosa con la participación de los 9 alumnos de la 
c ar rera de contabilidad, en el Sistema d e educación Dual , todos en la 
e mpresa GVA Consultoría y Capacitación . 
Se continua dando seguimiento a los alumnos que están participando en el 
Si stema de Educación Dual , los cuatro alumnos de la carrera de 
Mantenimiento de Sistemas Electrónicos , que se encuentran con la Empresa 
Tecnomania Diseño Electrónico, S . A . de C.V., los cuatro alumnos de la 
ca r rera de Contabilidad y los cinco alumnos de la Carre ra de Asistente 
Directivo, todos con la Empresa GVA Consultoría y Capacitación, así como 
a los tres alumnos de la c arrera Asistente Directivo que están 
participando con la empresa Grupo y Consultoría CISER . 
Se firmó convenio marco para el Sistema de Educación Dual con la Empresa 
Tecnomania . 
Se llevó a cabo la feria profesidg rafica dirigida a alumnos de sexto 
semestre , en la que participaron más de 20 universidades. 
Se participó en la visita guiada a ~ museo de Memoria y Tolerancia . 
Alumnos de la carrera de Mantehimiento de Sistemas Elect rónicos, 
asistieron con profesores de la carrera profesional , a la Expo Eléctrica 
2024 y también asist i eron a l Edificio Inteligente del Instituto 
Politécnico Nacional . 

CallQ Yunque No.33, Col. Artes Gráficas , C P. 15830, Alcaldía Ven~st1aJo Carranza, 
Ciudad da México Tel: (55) 57408043 y (55) 57413214 E.xt 102 Y 110 
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Se llevó a cabo un concurso de fotografía, con la participación entusiasta 
de alumnos del turno vespertino. 
Se integraron y llevaron a cabo con los alumnos del plantel los clubes 
por la paz. 
Se está trabajando con los alumnos , profesores y sector productivo el 
proyecto de la realización de una radio en el plantel como proyecto de 
emprendimiento. 
Se otorgó una beca del 90% a una alumna de excelencia académica por parte 
de la Universidad Tecnológica de México UNITEC. 
Esperamos poder llevar a cabo el proyecto interno " Cero rezago " con el 
que se busca que exalumnos d e generaciones anteriores que no hayan 
realizado su trámite de titulaci ón puedan hacerlo . 
Seguimos trabajando y buscando fortalecer la parte académica y educativa 
de los estudiantes de este plantel. 
C. Miguel Ángel Verazas González , Representante de la Comisión de 
Obtención de Recursos y Apoyos. 
Comunicamos a este comité, que se sigue trabajando en la obt e n ción de 
donaciones que beneficien al plante~ , principalmente dando prioridad a 
las necesidades que tiene la institución . 

Se recibieron 4 tinacos por parte de la empresa Certificació n Mexicana 
1 impresora multifuncional por parte de la empresa Consultoría y 
Capacitación GVA 
8 Lap Tops para prácticas profesionales por parte de la Fundación 
FORGE. 
6 litros de pegamento HELÚ, por parte de la empresa Mundo J oven. 
Y 40 memorias Ram, donadas por Miguel Ángel Verazas . 

Esperamos seguir contando con el valioso apoyo de todo s uste des. 

Ing. Miguel Ángel Luna Zamora Representante de la Comisión de Apoyo al 
Mercado Laboral , 
Se comunica a los miembros del comité , que en este tiempo se ha trabajado 
en la vinculación con el sector productivo e instituciones, con la 
finalidad de obtener vacantes que les permitan a nuestros e gresados la 
oportunidad de postularse para ser incorporados al c ampo laboral, como 
en las siguientes: 

• 
• 
• 
• 

Portilla Asesores S . C . : ( 8 Colocados) 
Empresa ICYS : (1 Colocado) 

Secretaria de Seguridad Ciudadana (1 Colocado) 
Printogem : (1 Colocado) 

~ • Acumen Telecomunicaciones S . A. DE C.V. (1 Colocado) 
Alcaldía Venustiano Carranza . (1 Colocado) 
Veterinaria Global Vet. (1 Colocado) 

• 
• 
• Finter. (1 Colocado) 

• Hotel Imperial Reforma (1 Colocado) 

• Osmont artículos Promocionales. (1 Colocado ) 

Empresas con vacantes 

Calle Yunque No. __ , -º·· Artes Graficas, C.P 15830, Alcaldía Venustiaqo Carranza, 
Ciudad de México Tel: (55) 57408043 y (55) 57413214 Elct . 102 Y 110 
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Jefatura , e Proyecto de Promoción y Vinculac~6n 

);,- Dogo 
);,- Really Different Services 
~ Levyf S.A de c .v. 
);,- SIRE Energía Inteligente 
);,- ICYS 
~ EYS GLOBAL 
);,- AUSTROMEX 

Por último , seguiremos trabajando en la obtención de mayores y mejores 

oportunidades para nuestros Técnicos profesionales. 

ASUNTOS GENERALES 

1. - - El Lic. Miguel Ángel Verazas , manifiesta que se va a llevar a cabo eon 

CANACINTRA, esperando que se esa reunión se pueda conseguir algún apoyo 

o beneficio para el Plantel Venustiano Carranza I, también propone una 

semana de la salud por parte de la Universidad del Valle de México, 

menciona que él apoya con la gestión para que esto pueda llevarse a cabo. 

2. - El Mtro . Melexio Aquino López agradece la presencia de todos los 

asist entes , porque esto refleja el apoyo que se le brinda al trabajo que 

se realiza e n este Plantel , menciona que este plantel obtuvo el primer 

lugar de mejoramiento del ambiente escolar, gracias al apoyo de las 

docentes , administrativos , autoridades, así corno l as empresas e 

instituciones que nos acompañen . 
Da a conocer que el día 26 de agosto se va a llevar a cabo una ceremonia 

cívica con los alumnos que inician un nuevo ciclo. 

3 . - El Nery Bolaños manifiesta que seguirán apoyando a este plantel con test , 

cursos y becas hasta del 50% para los alumnos interesados , esto 

independientemente de la beca del 90 % que se otorga al plantel de manera 

anual para un alumno de exce l encia académica . 

4 .- El Ing. Jonathan Salcedo, de la Empresa Tecnornania , manifiesta que está 

muy satisfecho con los c h icos que tienen en el Sistema de Educación Dual, 

que ha visto un cambio positivo en ellos, son muy dinámicos y 
participativos , así mismo rnanifies tia que les brinda apoyo a los alumnos 

para que empiecen a comprar sus propias herramientas. 

5 . - El C . P. Andrés Ávila menciona que está mu y satisfecho con los 9 alumnos 
del área de Contabilidad que concluyeron su carrera a través de este 

V 
Sistema de Educación Dual , esperando que hayan adquirido todas las 
herramientas para incorporarse de lleno a la vida laboral, ofrece un 
diplomado para un reforzamiento en el entorno familiar , que esto derivara 
el desarrollo personal y profesionéUl de l os alumnos . 

6 . - Lic . Tonatiuh Alfonso Silva Flores , JUD de Atención a Escuelas de Nivel 
Medio Básico en la Alcaldía Venustiano Carranza, reitera el apoyo a este 
plantel en temas de seguridad, espera que arranque nuevamente el programa 
de sendero seguro y menciona que en la medida posible enfatiza el apoyo 
a este Pl antel en todo lo que se pu,eda . 

7.- Claudia M. Velázquez Carranza, de la Empresa Certificación Mexicana, 

s .c. ' reitera que busca el acercamiento con el nivel técnico con el 
objetivo de preparar a los chicos corno auditores o certificadores y se 

Calle Yunque No.33 , Col. Artes Gráficas, C . P. 15830, Alcaldia Venustiano Carran~a. 
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incorporen al desarrol lo de t odos los programas que se tienen pensados 
en dicha empresa. 

SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE LA SESIÓN ANTERIOR 

Se llevó a cabo el examen de simulación para los alumnos de 6to semestre . 

Se llevó a cabo la feria profesigrafica el día 29 de mayo del presente 

año, con la participación de 25 universidades. 

Está pendiente la renovación de los convenios de coloración c on las 

empresas el Gran cazador , Consultorf a y Capacitación GVA, Certificación 

Mexicana y Tecnomania. 

Se r ecibieron donaciones por parte de las empresas 

ACUERDOS 
Renovación de los Convenios de Colaboración con la Comercializadora The 

Hunters MX (El gran Cazador) , con GVA Consultoría y Capacitación, s .c . , 
con la empresa Certificación Mexicana , s .c. , Tecnomania Diseño 

Electrónico y la Universidad Eu ropea . 

CLAUSURA 
Siendo las 12 : 15 del día se da por clausu rada la Primera sesión del 
Comité de Vincul ación del año 2024 

DOMINGUEZ 

DIRECTOR DEL 
EJECUTIVO 

Y SECRETARIO PROYECTO DE PROMOCION Y 
VINCULACI ÓN Y SECRETARIA DE ACTAS 

Calle Yunque No.33, Col. Artes Gráficas, C.P. 15830, Alcaldia Vanustia o Carranza, 
Ciudad de México Tal: (5.5) 57408043 y (55) 57413214 Ext. 102 Y 110 
http://cdmx.conalap.edu.nuc:/vcarranza 2CQ4 
X Felipe Carrillo 

PUERTO 



Oconalep 
Unidad de Operación Desconcentrada 

para la Ciudad de México. 
Plantel Ven u stiano Carranza I 

Jefatura e Proyecto de Promoción y Vinculación 

SARA MARCELA 
COORDINADORA 
DE LA COMISIÓ 

REPRESENTANTE 

REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN DE 
OBTENCIÓN DE RECURSOS Y APOYOS. 

CARLOS DÍAZ VALERIO 

y 

JEFE DE PROYECTO DE FORMACIÓN TÉCNICA 
Y REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN DE 
APOYO AL MERCADO LABORAL . 

y 

VINCULACIÓN DE LA UNIVERSIDAD 
EUROPEA Y REPRESENTANTE DE LA 
COMISIÓN ACADÉMICA Y EDUCATIVA. 

REPRESENT 
VERAZAS GONZÁLEZ 

DE LA COMISIÓNDE 
OBTENCIÓN DE RECURSOS Y APOYOS . 

REPRESENTANTE 
APOYO AL MERCADO LABORAL . 
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